



Área de Sostenibilidad Medioambiental

## EMASA DETERMINA QUE EL INCIDENTE DEL PROMOTOR PRIVADO EN LA FINCA DEL PATO HA PRODUCIDO DAÑOS ÚNICAMENTE EN EL COLECTOR SUR

Han comenzado ya los trabajos de reparación por parte de la empresa constructora Verosa con la supervisión de los técnicos municipales

19/07/2022.- Las tareas de supervisión realizadas por los técnicos de Emasa durante la tarde de ayer martes 18 de julio y esta misma mañana, tras el nuevo incidente provocado por la empresa constructora en la Finca del Pato, han determinado con exactitud el alcance de la rotura, que se ha localizado únicamente en el colector sur, que es uno de los que ayer se aislaron en el sistema de redes para prevenir posibles vertidos. Los otros dos colectores, norte y central, no se han visto afectados tal como apuntaban las primeras hipótesis.

La empresa constructora Verosa ya ha comenzado con los trabajos de reparación de los daños causados. Todas estas labores están siendo supervisadas por técnicos de la empresa municipal de Agua, Emasa. Respecto al colector norte, aislado también ayer por prevención, ya está en servicio con total normalidad, al comprobar que no ha sufrido daño alguno.

La rotura se produjo durante la ejecución de trabajos de limpieza con excavadora por parte de la constructora, Verosa, en la Finca del Pato que está urbanizando. Respecto al agua que se detectó en la zona del parking ya se ha retirado.

